

ABSTRAK

Inda Zubaidah, NIM.1820210095, “Pengaruh *Corporate Social Responsibility*, *Leverage*, Dan Komite Audit Terhadap Praktik Penghindaran Pajak Pada Saham Syariah Yang Terdaftar Di *Jakarta Islamic Index 70 (JII70)* Pada Periode 2018-2020”.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh *Corporate Social Responsibility*, *leverage*, dan komite audit terhadap praktik penghindaran pajak. Penelitian ini dilatarbelakangi banyaknya kasus penghindaran pajak di Indonesia yang dilakukan oleh wajib pajak terutama wajib pajak badan. Mereka menganggap pajak sebagai beban yang dapat mengurangi pendapatan sehingga akan melakukan berbagai upaya untuk meminimalkan pajak terutangnya.

Subjek penelitian ini adalah perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index 70 (JII70)* selama periode 2018-2020. Metode pemilihan sampel menggunakan *purposive sampling* sehingga diperoleh sampel sebanyak 24 perusahaan. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan tahunan (*annual report*) perusahaan yang diterbitkan oleh Bursa Efek Indonesia (BEI) dalam situs resminya dan situs resmi perusahaan yang bersangkutan.

Metode analisa menggunakan metode regresi linier berganda dengan taraf signifikansi 0,05. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa secara simultan *Corporate Social Responsibility*, *leverage*, dan komite audit berpengaruh terhadap penghindaran pajak pada saham syariah yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index 70 (JII70)* pada periode 2018-2020 dengan nilai signifikansi sebesar 0,006. Sedangkan secara parsial *Corporate Social Responsibility* memiliki pengaruh positif tidak signifikan terhadap penghindaran pajak dengan nilai signifikansi sebesar 0,593. *Leverage* memiliki pengaruh positif tidak signifikan terhadap penghindaran pajak dengan nilai signifikansi 0,302. Sedangkan komite audit memiliki pengaruh negatif signifikan terhadap penghindaran pajak dengan nilai signifikansi sebesar 0,001.

Kata kunci : *Corporate Social Responsibility*, *Leverage*, Komite Audit, Penghindaran Pajak